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PROTOKOLL 
 
Vorstandssitzung WSG vom 25.08.2022 
 
Anwesende: 

Frank Kloft 
Jens Wolbeck 
Kevin Kloft 
Dirk Albrecht  
Christian Reeck 

 
 
TAGESORDNUNG: 
 

1. Begrüßung / Gäste 
2. Mitglieder / Verträge / Anträge 
3. Bericht des technischen Beauftragten 
4. Bericht des Sportwarts 
5. Sonstiges 

 
 
TOP 1 - Begrüßung / Gäste 
 
- Frank Kloft eröffnet die Sitzung. Er begrüßt die Gäste und den Vorstand zu dem kombinierten 

Juli / August-Sitzung. 

- Als Gäste sind Uli Langhorst; Sabine, Charlotte & Cem Herder; Korn, Sylke; Schwörke, Torsten 
und Köppe, Andreas anwesend 

 
TOP 2 - Mitglieder / Verträge / Anträge 
 
- Cem Herder beantragt am 25.08.2022 die Mitgliedschaft, der Vorstand stimmt einstimmig zu.  

Herzlich Willkommen auf Probe in der WSG Cem. 
 

- Cem Herder beantrag am 25.08.2022 einen Hallenstand. Leider ist aktuell nichts frei, damit wird 
Cem entsprechend auf die Wartelisten gesetzt. 

 
- Cem Herder beantrag am 25.08.2022 einen Schrank. Leider ist aktuell nichts frei, damit wird Cem 

entsprechend auf die Wartelisten gesetzt. 
 

- Cem Herder beantrag am 25.08.2022 einen SUP-Stand. Eine Belegungsliste wird erstellt, Cem 
entsprechend auf die Wartelisten gesetzt. 
 

- Sabine Herder beantragt am 25.08.2022 die Mitgliedschaft, der Vorstand stimmt einstimmig zu.  
Herzlich Willkommen auf Probe in der WSG Sabine. 
 

- Sabine Herder beantrag am 25.08.2022 einen Schrank. Leider ist aktuell nichts frei, damit wird 
Sabine entsprechend auf die Wartelisten gesetzt. 

 
- Sabine Herder beantrag am 25.08.2022 einen SUP-Stand. Eine Belegungsliste wird erstellt, 

Sabine entsprechend auf die Wartelisten gesetzt. 
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- Torsten Schwörke beantragt am 25.08.2022 die Mitgliedschaft, der Vorstand stimmt einstimmig 
zu. Herzlich Willkommen auf Probe in der WSG Torsten. 
 

- Torsten Schwörke beantrag am 25.08.2022 einen SUP-Stand. Eine Belegungsliste wird erstellt, 
Torsten entsprechend auf die Wartelisten gesetzt. 
 

- Sylke Korn beantragt am 25.08.2022 die Mitgliedschaft, der Vorstand stimmt einstimmig zu. 
Herzlich Willkommen auf Probe in der WSG Sylke. 
 

- Sylke Korn beantrag am 25.08.2022 einen SUP-Stand. Eine Belegungsliste wird erstellt, Sylke 
entsprechend auf die Wartelisten gesetzt. 

 
- Andreas Köppe beantragt am 25.08.2022 die Mitgliedschaft, der Vorstand stimmt einstimmig zu. 

Herzlich Willkommen auf Probe in der WSG Andreas.  
 

- Andreas Köppe beantrag am 25.08.2022 den Wasserliegeplatz: 5,50m. Leider ist aktuell nichts 
frei, damit wird Michaela entsprechend auf die Wartelisten gesetzt. 

 
- Rebecca Mathwig kündigt ihre Mitgliedschaft zum 31.08.2022. Wir wünschen Rebecca für die 

Zukunft alles Gute. 
 

- Marina Saad kündigt ihre Mitgliedschaft zum 31.08.2022. Wir wünschen Marina für die Zukunft 
alles Gute. 

 
- Im Rahmen einer kleinen Feier hat Frank Druschke einen alten Feuerlöscher ausgelöst, es 

entstand dabei eine hohe Staub- und Geruchsbelastung. Frank hat die betroffenen Flächen 
gereinigt und sich für diese unüberlegte Aktion beim Vorstand entschuldigt. Frank wurde 
mündlich ermahnt zukünftig auf solche Aktionen zu verzichten. 
 
 

TOP 3 – Bericht des technischen Beauftragten 
 
- Die Torsteuerung wurde im Juni durch Martin Heinrich und Jens Wolbeck erneuert und die ersten 

Nummernänderungen eingepflegt. Das neue Toröffnermodul wurde von Jens Wolbeck gespendet. 
Bitte denkt daran alle Änderung eurer Anschrift / Nummer auch dem Vorstand mitzuteilen.  

- Die erste Legionellenprüfung wurde vorgenommen und durch eine Auffälligkeit am 
Waschbecken im Bad der Frauen wurde eine Nachprüfung vorgenommen. Die Ergebnisse stehen 
noch aus. Im Rahmen der Prüfung fiel auf, dass fast alle Absperrventile und -hähne nicht mehr 
funktionsfähig sind und ersetzt werden müssen. 

- In der Halle sollen zukünftig SUP Board Ständer aufgestellt werden. Wir danken Markus für die 
schnelle Umsetzung / Bau der Ständer. Wer zukünftig einen dieser SUP-Board Ständer nutzen 
möchte, kann sich für einen bewerben, die Kosten betragen 5€/Monat pro SUP-Board. Es wird in 
der Reihenfolge der eingegangenen Bewerbungen vergeben und anschließend ggf. eine Warteliste 
eröffnet. Eine Lagerung von SUP-Boards in Hallenständen ist zukünftig mit mehr zulässig. 

- Der Maschinen Container wurde auf korrekte Lagerung leerer Benzinkanister und korrekt 
abgestellter Außenborder überprüft. Bitte beachtet in diesem Zusammenhang die Aushänge und 
haltet euch im Sinne der Erhaltung unseres Vereines auch bei einer unangekündigten Kontrolle an 
die Vorschriften. 

- In der letzten Woche hat unsere Winde auch wieder die technische Kontrolle bestanden und  ist 
somit frisch gewartet bereit für die Slipsaison. 

- Der Slipwagen für die Kanu / Kajak / Optis bekommt neue Räder. Damit sollte es dann wieder 
einfacher sein, das Wassersportgerät von Hand zu slippen. 
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TOP 4 - Bericht des Sportwarts 
 
- Am 28.08.2022 ab 08:30 Uhr bis ca. 13:00 Uhr finden die SBF Binnen Prüfungen auf dem 

Gelände der WSG statt. Wir bitten alle Mitglieder in dieser Zeit die WC und die Küche nur leise 
und durch den Seiteneingang zu benutzen. Auch auf dem Rest des Geländes nehmt bitte 
Rücksicht und achtet auf dem Wasser und im Hafen auf die Prüflinge. 

- Das Freundschaftsangeln soll in diesem Jahr wieder stattfinden. Unser Sportwart hat mit dem 
SAV einen geeigneten Termin gefunden. Am 18.09.2022 findet der Wettkampf der WSG/SAV 
Teams statt. Treffen ist ab 5:30 Uhr und Abfahrt um 7:00.  Markus hat die Teilnehmerliste am 
schwarzen Brett bald aushängt, bitte tragt euch bis zum 04.09.2022 ein da der SAV die 
entsprechenden Gastkarten organisieren muss. 

- Die Stand-Up Paddle Challenge hat am 20.08.2022 bei bewölktem aber warmen Wetter rund um 
unseren Hafen statt. Die beiden Teams ( insgesamt 14 Mitglieder ) gaben alles und hatten viel 
Spass. Wir danken Markus für die Organisation und freuen uns auf mehr solche Events. 

 

TOP 5 – Sonstiges 
 
- Uli Langhorst hat sein Segelboot dem Verein im Rahmen einer sachgebundenen Spende 

vermacht. Der Verein wird versuchen das Segelboot zu vermarkten und dafür neue 
Wassersportgeräte anzuschaffen. Wir danken Uli für seine tolle Spende. 

- Bitte lest euch den Anhang zu diesem Protokoll aufmerksam durch. Die Halle soll entsprechend 
dem Vereinszweck Reorganisiert werden. Es sollen zukünftig nur noch funktionsfähige und 
nachweislich auch genutzte Sportgeräte in den Hallenständen stehen.  

- Im Rahmen der Reorganisation der Halle kündigt der Vorstand alle Fahrradstände zum 
30.09.2022 und bitte die Mitglieder Ihre Fahrräder bis zum 10.10.2022 aus der Halle zu 
entfernen.  

- Da sich wie auf wundersame Weise das Altöl in der Werkstatt schon wieder massiv vermehrt hat, 
wird der Vorstand dies letztmalig auf Kosten aller Mitglieder entsorgen. Sollte der Vorstand ab 
sofort einen Verursacher eines dort einfach abgestellten Kanisters mit Altöl identifizieren können, 
droht dem Verursacher eine sofortige und fristlose Kündigung auf Grund von 
vereinsschädigendem Verhalten. Abgestelltes Altöl kann im Falle einer unangekündigten 
Kontrolle für eine mögliche Schließung des Vereines oder dem Entzug der 
Nutzungsgenehmigung verursachen.  

- Der Verkauf von Duschmarken wird zukünftig wieder von der zweiten Kasse, Dirk Albrecht, 
erledigt. Wir danken Flo für die vielen Jahre als Duschmarkenverkäufer. 

- Unser Verein braucht neue Traktorfahrer! Leider sind in den letzten Jahren einige unserer 
Treckerfahrer aus den verschiedensten Gründen zurücktreten. Wir brauchen unbedingt 
Nachwuchs. Eine Schulung wird von unserem Sportwart für Anfang September organisiert. Bei 
Interesse meldet euch bitte beim Vorstand. Ein Aushang erfolgt auch bald auf dem schwarzen 
Brett. 

- Wir fordern alle Mitglieder auf selbstständig und ohne Aufforderung die 
Haftpflichtversicherungsnachweise an den Vorstand zu schicken. Es können dabei natürlich gerne 
die Anschrift und der Beitrag geschwärzt werden. Wichtig ist das der Name des Bootes, der 
Versicherungszeitraum und die zugesagte Deckung ersichtlich ist. Diese schickt ihr bitte 
zukünftig an Vorstand@wsg-berlin.de Die Nachweise müssen im Verein vorliegen, es reicht 
nicht diese nur zu den Slipvorgängen mitzubringen.  
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- Der Vorstand fordert alle Mitglieder auf ihre aktuellen Kontaktdaten dem Vorstand mitzuteilen 
(per E-Mail vorstand@wsg-berlin.de oder per WhatsApp an unseren Arbeitsminister). Die 
aktuellen, richtigen Daten sind unerlässlich zu einer ordnungsgemäßen Kommunikation zwischen 
Mitglieder und Vorstand. 
Durch den neuen Beschluss mit verpflichtenden Arbeitsstunden für Frauen bitten wir unsere 
Damen sich bei unserem Arbeitsbeauftragten Christian Reeck zu melden. 

 
Die nächste Vorstandssitzung findet am 08.09.2022 um 18:00 in der Messe der WSG statt. 
 
Protokollführung 
 
Jens Wolbeck 
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Liebe Wassersportfreunde, 
 
 
wie Ihr wisst, haben wir mit unserer WSG eine traumhafte Umgebung und somit eine schöne 
Freizeitgestaltungsmöglichkeit. 
 
Dieser Umstand führt aber auch dazu, dass es mit den Jahren immer mehr von außen 
prüfend betrachtet wird, ob es sich noch um einen Wassersportverein oder nur um eine 
günstige Marina handelt. 
 
Um nicht Gefahr zu laufen, dass wir irgendwann darüber mit dem Bezirk Steglitz/Zehlendorf 
diskutieren müssen, bedarf es auch einiger Veränderungen unseres Verhaltens/ Einstellung 
sowie auch der Anpassung an der Vielfältigkeit der verschiedensten Wassersportangebote 
und deren dazugehörigen Lagerung/ Unterbringung dieser Wassersportgeräte. 
 
Aus diesem Grund, wird u.a. unsere Halle den neuen Bedürfnissen sichtbar und vor allem 
nutzbar umgestaltet. 
 

- Die Fahrradstände werden aufgrund keiner oder sehr geringer Nutzung entfallen und 
somit Platz für die notwendige und fachgerechte Lagerung von SUP/Surfboards 
geschaffen. 

 
- Der Sportraum wird zu einer offenen Erweiterung zur Unterbringung von 

Wassersportmitteln hergerichtet. 
 
 

SUP Boards sollen nur noch in den dafür vorgesehenen Ständern gelagert werden. 
 

ALLE Hallenstandmieter und einfach so Nutzer werden hiermit gebeten bzw. freundlich 
aufgefordert diese Stände nur noch mit funktionsfähigen und benutzbaren Wassersport- 
geraten - /Booten zu belegen die auch über die Saison BENUTZT werden. 
 
Jegliche anderwärtige Lagerung von ggf. auch zum Motor-/Segelboot gehörenden 
Matratzen, Verdecke, Polster, Batterien.... oder gar ganze Sitzbänke gehören NICHT in die 
Halle bzw. Stände. 
 
Dieses ist auch aus versicherungstechnischer Sicht extrem wichtig und hat ebenfalls bei der 
in Zukunft anstehenden Kontrolle ein korrektes Erscheinungsbild. 
 
Bitte nehmt diese Maßnahme ernst, sitzt sie nicht aus und baut Verständnis dafür auf bei 
180 Mitgliedern könnt ihr hoffentlich nachvollziehen, dass wir anschließend konsequent 
handeln werden und müssen. 
 
 
 
Euer Vorstand 
 


